



## FOIRE AUX QUESTIONS :

«*Cela me contente de flirter !* » 2<sup>ème</sup> fiche

**Question de temps...** Il y a une différence entre le temps de la maturation des corps et celui de la maturation des cœurs. Notre corps est prêt très tôt, vers 13 ans. Notre cœur est prêt bien plus tard pour aimer ! Dans toutes ces années, à 12-15 ans, il faudrait que le masculin apprenne à connaître le féminin et il faudrait que le féminin apprenne à connaître le masculin.

On ne peut plus l'ignorer aujourd'hui :  
La différence, c'est le sel de la vie !  
Sinon, la vie est un mortel ennui.

**La chambre à coucher...** Généralement, quand on entre dans une maison, on ne commence pas par entrer dans la chambre à coucher, ni dans la cuisine. On entre par le hall d'entrée, puis dans le couloir, et la salle de séjour. Eh bien, il y a des vies parfois où on a vraiment l'impression que c'est un peu ça : si on ne commence pas par la chambre à coucher, on a l'impression qu'il n'y a rien : « Il faut d'abord coucher ensemble, pour voir si tout va bien ». Voyez-vous où peut mener une telle réflexion ? Vers une déception... tout simplement !

**Choisir...** Ce n'est pas parce qu'on aura dormi ensemble qu'on connaîtra forcément davantage l'autre ! On le connaîtra un moment et c'est tout : l'ajustement et la rencontre sexuelle ne remplaceront jamais l'ajustement et la rencontre personnelle. Un amour ne s'essaie pas : ou bien j'aime ou je n'aime pas. C'est une décision. Posons-nous la question : notre amour est-il *choisi* ou *subi* ? Il ne faut pas que je puisse dire : *c'est plus fort que moi*, mais : *oui, j'aime, c'est un choix ! Je choisis de le (la) rendre heureux (se)*... et pas seulement de « me » rendre heureux (se) !

*Père Gilles Le Tourneur – prêtre du diocèse de Fréjus-Toulon*  
Dieu n'a pas de problème, mais que des solutions. **Ed. Téqui 2012**